



No 90 16 MAY 1977

Kainan East Rotary

DISTRICT 366

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F
会長 吉田隆一 幹事 片山博之 会報委員長 坂上充作

第90回 例会 昭和52年5月16日(月) 於海南商工会議所

1. 開会司会 谷井昭三
2. ロータリーソング 「奉仕の理想」
3. 出席率 89.29% 全員総数 28名 出席者数 25名
前回修正出席率 92.86%
4. ビジター 高河原和一様(有田R.C.) 山西芳弥様(海南R.C.)
糸川順治様(海南R.C.)
5. メイキャップ 田岡啓一君(5月11日海南R.C.)
6. 会長スピーチ

先日新宮で行われました地区年次大会には平日で非常に忙がしい中を多数出席いただき有難度ございました。亦当日の往復のお世話をいただきました親睦委員会の皆様や宮田君、又 中尾君には御志をいただき皆様に代りまして厚く御礼を申し上げます。此の地区大会で本年度の主な行事はすみまして、私の任期も愈々短かく残す処1ヶ月余となりましたが此間相変わらずよろしくお願ひ致します。地区大会の内容につきまして報告すべき点もあるかと思うのですが、多数ご参加のあったことでもあり、後日ガバナー月信でも掲載されることと存じますので本日は私の中途半端な報告は省略させていただきます。昨日海南市戦没者の招魂祭が温山荘で行われ当クラブもご招待をいただきましたが、社会奉仕委員会の坂上君が参列してくれましたのでご報告しておきます。

7. 幹事報告

チャーターナイト案内 時 昭和52年6月18日(土)

小松東R.C.(オ361地区) 所 小松市公会堂

チャーターナイト挙行通知 時 昭和52年4月17日

岸和田東R.C.

8. ニコニコ箱

西岡君 中村隆君 中村雅君 上南君 (市立オ1中学校PTA役員)

奥村君 (市立日方小学校PTA役員就任) (地区大会ゴルフコンペ入賞)

中尾君 (納税協会推進委員就任) (地区大会ゴルフコンペ入賞)

“SERVICE” I believe in ROTARY 「奉仕」ロータリーを私は信奉する



宮田君 (市立オ 3 中学校 P T A 役員) (納税協会推進委員就任)
松田君 (海南漆器貿易振興会会长就任)
吉田君 前窪君 (地区大会ゴルフコンペ入賞)
片山君 (高年期病も軽症で回復した)
柳川君 (米国行キャンセルのお詫び) (自動車免許書復活祝)
楠部君 (市立巽中学校 P T A 役員就任)
坂上君 (当クラブ代表で招魂祭参拝)
上田君 谷井君 山田君 角谷君 岸君 平尾君 島村君
(地区大会当日職業奉仕のため)

9. 会員卓話 田岡啓一君

昨年幹事を持った頃は幹事たらんと努めた積りで家に帰ってからも喋り方や、出席の仕方に気を使ったが其後ロータリーに就いて色々疑問を持つようになつた。入会そのものは良かったと思っているが唯、例会日に昼飯を食べ人の話を聞いて帰るだけでは余りにも単調に過ぎると思う。我々ロータリアンである以上一緒にロータリーに就いての話し合う場をもっと持つべきだと思う。先日の地区大会の在り方も同様で登録料 1 万円を出し乍ら道中の往復時間を徒費し、大会そのものも期待はずれだった。今後はファイアーサイドミーティングのテーマとして取りあげても良いと思う。そして何か有意義な方向付けを次期役員の方達にお願いしたいと思うと共に我々も一緒に考えたいと思う。

来期は増強委員長のポストにありますが 7 月 1 日の新年度に何人かの新同志を得ようと思えば今から新田増強委員が協力せねばならないと思う。手続きその他面倒なことがあり亦候補者本人の意志如何もありますので今から会員増強について次期幹事さん初め全員で考えていただきたいと思う。

10. 会員卓話 谷井昭三君

私は昭和21年旧制海南中学に入学したが終戦当時の学区制の変動で、オ 2 中学校を経て古巣の海南高校に再入学した持主である。入学当時から野球部に所属したが三ヶ年間の高校生活中に春夏、甲子園で開催される全国高校野球大会に出場している。それから明治大学の野球部に入り日夜練習に励んだが当時の監督さんは元明大の応援団長だった島岡さんであった。野球は未経験の監督でモットーは『勝つために練習し勝つためには、どんな犠牲でも払う』のだと云う徹底振りだった。野球技術は如何に上手でも試合度胸のない者は出場出来なかつたぐらいである。東大に負けた時などは、みじめなもので『貴様が打たないから負けたのだ』と暗くなる迄練習でしぼられたが、早大に連勝した時は監督が先頭になって新宿のビヤホールで飲み放題、喰放題のオゴリ方だった。そして『オーオー明治』の応援歌を歌い乍ら帰ったものである。試合中サインの出し方も下手だった監督だが島岡さんになってから戦後初めて優勝し私が卒業する迄に 3 回も優勝させてもらった。勿論秋山・土井選手など立派な選手が多かったが優勝記念として台湾遠征の思い出もある。亦社会人となってからは丸善石油で全国優勝しアメリカ遠征にも行ってきた。長い野球生活から学んだものはチームワークが如何に大切であるかと云うことである。

次会例会案内 昭和52年5月23日(月)於海南商工会議所

No.91 会員卓話